
Tollos los asistentes, entre los que se encontraba Sánchez Cencerrado, prestaron inusitado ín
teres a las ponencias que se debatieronJ

perderse el congreso, asistiendo a todas las sesiones junto a 
sus compañeros

que dependa del Consejo de la 
Abogacía de Castilla La Man
cha y con sedes en cada cole
gio de la comunidad, y que, se
gún M iguel M aría R ico, 
"espero que esté creada y  cons
tituida para octubre del 95, pa
ra empezar a impartir sus estu
dios en dicho curso, o sea, en 
el curso 95-96".

<§><§><§> DIGNIFICAR LA PROFE
SION

Aspecto general del aulario di campus universitario de Ciudad Real donde se celebraron las sesiones del I  Congreso de la Abogacía Castellano
Manchega

cobertura informativa que ha
bían realizado del congreso y 
así mismo anunció que en sep
tiembre serían publicadas las 
bases de un Premio de Perio
dismo en el que valorarán la di
fusión de la parte científica del 
congreso.

Igualmente, Castejón apuntó 
la idea de celebrar cada año 
unas jornadas de reflexión y de 
desarrollo de las conclusiones 
del congreso; "un congreso- di

jo- que a buen seguro tendrá su 
continuación en otras capitales
o ciudades de la comunidad en 
donde existan colegios, pero  
que, naturalmente, nunca tal 
evento se producirá antes de 
los tres o cuatro años".

Finalm ente, Castejón tam 
bién se hizo eco del hecho de 
que la mayoría de los aboga
dos participantes no superan 
los 40 años, "lo que es un he
cho evidente que dem uestra

que la abogacía de Castilla La 
Mancha está sabiendo trasmi
tir su capacidad de revitaliza- 
ción".

Al margen de todo ello, la 
autentica estrella del I Congre
so de la Abogacía Castellano 
Manchega ha sido la segunda 
ponencia en la que los aboga
dos de la comunidad han abo
gado abiertamente por la crea
ción de una Escuela de Práctica 
Jurídica de ámbito regional

El congreso, en el que estu
vieron presentes la flor y nata 
de la abogacía castellano-man- 
chega y entre los que se encon
traban el alcalde de Ciudad Re
al, N icolás C lavero y el 
V ice rrec to r de O rdenación  
Académica,Ernesto Martínez, 
entre otros, fue inaugurado por 
el presidente de la Junta de Co
munidades de Castilla La Man
cha, José Bono, que m ostró 
abiertamente su añoranza de la 
toga, e instó a los abogados a 
que sepan aceptar la crítica so
cial, el rechazo. Bono, también 
ahondó en la necesidad de dig
nificar la profesión, "pero no 
desde la arrogancia sino desde 
la reflexión para acercarse a la 
sociedad. Porque, tanto en po 
lítica  como en derecho , lo 
esencial no es vencer, sino con
vencer".

•  J.B . Y D IA Z- P E C O
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